

Le vice ministre nicaraguayen des Affaires étrangères met l'accent sur les avancées sociales des pays de l' ALBA



Managua, 8 avril (RHC-PL)- Le vice ministre nicaraguayen des Affaires étrangères, Valdrack Jaentschke a déclaré que les pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique sont ceux, en Amérique Latine, qui présentent les avancées les plus importantes dans les indicateurs sociaux et dans l'amélioration de la qualité de vie .

Dans ses déclarations il s'est référé aussi à la récente participation du Nicaragua au sommet de Petrocaribe, qui s'est tenu au Venezuela, les trois et quatre avril lors duquel des initiatives concrètes pour éradiquer la faim et la pauvreté dans la région ont été débattues.

Le fonctionnaire nicaraguayen a rappelé que lors de la rencontre, les représentants des 17 nations ont présenté leurs initiatives, lesquelles ont été évaluées par la Secrétaire Exécutive de l'ALBA avec l'assistance de l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19808-le-vice-ministre-nicaraguayen-des-affaires-etrangeres-met-laccent-sur-les-avancees-sociales-des-pays-de-l-alba>



Radio Habana Cuba